

市長の3期目の船出 市民の願いにどれだけこたえるのか 国保税を引き上げ これが市長の今期の最初の仕事？

11日、6月定例会市議会は、国民健康保険税条例の一部改正、一般会計補正予算と3件の特別会計補正予算、水道事業会計補正予算、副市長選任の同意など人事案件4件、ハッ場ダム建設中止撤回並びに建設推進を求める意見書案などを採決して閉会しました。

平均18,000円の国民健康保険税を引き上げる国民健康保険税条例の一部改正について、日本共産党は、市民のくらしが大変になるなかでの国民健康保険税の引き上げは、市民にさらに負担と痛みをもたらすものであり、一般会計から繰り入れをおこない値上げをおこなわないよう求めましたが、日本共産党の2人の議員と保守系の議員1人が反対しましたが、賛成多数で可決されました。

6月定例会市議会は、市長が3期目のスタートとなる議会でしたが、最初の仕事が国保税の値上げでは、市民の願いにこたえることができるのでしょうか。

耐震・介護などの住宅リフォームに助成を 仕事を増やし地域経済の活性化を

大東議員は、6月定例会市議会の一般質問で、耐震補強や介護のための住宅リフォームに補助をおこなうよう求めました。

市長は、「介護保険の住宅改修や重度身体障害者世帯の住宅改造への助成などで対応してきた。県内各市の状況等を確認しながら、研究していきたい」と答えました。

大東議員は、地域経済への波及効果もあり、住宅リフォームへの助成をおこなうよう重ねて求めましたが、市長は、「重要なポイントと思っている。実践しているところに学んでいきたい」と答えるにとどまりました。

いよいよ参議院選挙 日本共産党の躍進で政治を前に 比例代表選挙は日本共産党と政党名でご支援ください

民主党は、国会会期を延長し、衆参の予算委員会を開くと自ら野党に提案しておきながら、14日の与野党国対委員長会談で、これを一方的に撤回しました。

普天間基地の移設問題や公約違反、「政治とカネ」の問題にふたをしたまま参議院選挙になだれこもうとしています。



消費税の増税、普天間基地の移設問題、「政治とカネ」の問題などをうやむやにしたままで、選挙をおこなうことは、ゆるせません。

参議院選挙 制度解説

比例代表の投票は政党名で
比例候補者名でも有効です。

選挙区の投票は候補者名で

日本共産党 比例代表

2010年6月20日

NO. 218

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL 23-1519 部内資料



日米合意と菅首相のかつての発言は百八十度ちがい、みずからの発言に背いても県内移設を実行しようとする姿勢は、文字通り、アメリカ力いなりそのものです。

こんにちは。新たに政権を発足させた菅首相は、どんな政治をめざすのか、所信表明演説に対する各党の代表質問がおこなわれ、日本共産党は衆議院で志位委員長が十四日、市田書記局長が十五日、参議院で質問をおこないました。

志位委員長は、普天間基地の県内移設を實行させようとしている菅首相に、かつては沖繩の海兵隊は日本を守る「抑止力」ではないと再三発言し、「海兵隊は米国にもどってもらう」と言っていたことを指摘し、みずからの主張さえ投げ捨てるのかと問いただしたのに対し、菅首相は、「過去と今はちがう」と答えるだけでした。

こんにちは 大東のぶゆきです

ぶらり散歩 めまた道 川田地区 その七 下川田町 川田神社

川田神社の創建年代は不明ですが、むかしは今の場所より西のほうにあり、木花佐久夜毘売（このはなさくやひめ）を祀り、児持明神とよばれていました。

室町時代に沼田氏から分かれて当地を治めていた川田氏が、武運長久国家安隠の守護神として社殿を修復するなど崇敬してきました。

天正13年（1585）に北条氏邦が攻め込んだ時に焼失してしまいましたが、山名信濃守が氏神である誉田別命（ほんだわけのみこと 八幡神）を勧請し、現在地に社殿を改築しました。



川田神社の大ケヤキ



川田神社の社殿

享保3年（1718）8月に京都の寺社奉行に願って、児持神社から川田神社に改名しました。

川田神社の大ケヤキは、県内屈指の巨樹といわれ目通周囲9.28㍍あり、南北朝時代にはこの地にあったと思われる。